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平成３０年 第７回 定例 

 

摂 津 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

開催日時      平成３０年７月１８日（水）   午後２時００分開会 

                午後３時４５分閉会 

 

開催場所     摂津市役所 新館７階 講堂  

 

 

報告事項 

件       名 

事業実施に伴う後援等名義の使用許可について 

平成３０年度６月までの問題行動等報告について 

平成３０年度６月までの問題行動等報告具体的事案について 

平成３０年度１学期教育委員学校園所訪問まとめについて 

各課事業日程報告について 

 

その他 

平成３０年度小中学校教科用図書選定委員会答申について 
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出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

委員長職務代理者 

委 員 

委 員 

教 育 長 

 

教育次長兼教育総務部長 

次世代育成部長 

 

大 矢 優 子 

福 元  実

山手知榮子 

西 川 俊 孝 

箸尾谷知也 

 

北 野 人 士 

小 林 寿 弘 

 

教育総務部参事 

教 育 政 策 課 長 

学 校 教 育 課 長 

学校教育課参事 

兼 課 長 代 理 

教 育 支 援 課 長 

兼教育センター所長 

生 涯 学 習 課 長 

次世代育成部参事 

兼子育て支援課長 

こども教育課長 

野 本 憲 宏 

溝 口 哲 也 

河 平 浩 一 

 

大 﨑 貴 子 

 

撰 田 裕 美 

柳 瀬 哲 宏 

 

石原幸一郎 

浅 田 明 典 

子育て支援課長代理 

生 涯 学 習課 長 代 理 

教育政策課総務係長 

教 育 政 策 課 係 員 

湯 原 正 治 

滝  靖 彦 

岡 田 哲 也 

窪  秀 昭 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

委員長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

委員長 

 

 

 

 

ただいまから、平成３０年第７回教育委員会定例会を開催いたし

ます。本日の署名委員は山手委員です。よろしくお願いいたします。 

本日は報告事項が５件、その他が１件ございます。 

まず、本日の議事進行について各委員にお諮りします。 

報告事項（３）につきましては、個人が特定される恐れがあるた

め、その他（１）につきましては教科用図書採択の公正確保のため、

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１４条第７項の規

定によりまして、秘密会として行いたく存じます。 

従いまして、報告事項（３）、その他（１）以外のすべてを終え

た後に、暫時休憩を取ります。引き続いて秘密会を宣言し、報告事

項（３）、その他（１）の順に進みますが、これらについて関係部

課長の出席を求め、再開をしたいと思います。皆様ご異議ございま

せんでしょうか。 

 

異議なし。 

 

異議なしとのことですので、本日の議事進行につきましては、ご

説明したとおり進行いたします。 

それでは、報告事項（１）事業実施に伴う後援等名義の使用許可

について、教育政策課から説明をお願いします。 

 

［事業実施に伴う後援等名義の使用許可について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特にございませんので、次に進みます。（２）平成３０

年度６月までの問題行動等報告について、学校教育課より説明をお

願いします。 

  

［平成３０年度６月までの問題行動等報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

いじめについては、数は増えていますが、重篤なものはないとい

うことで、アンテナが高くなっているのが要因であり、問題ないよ

うです。 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい
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学校教育課長 

 

委員長 

 

 

 

山手委員 

 

教育政策課長 

 

 

 

 

西川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

ませんので、次に進みます。（４）平成３０年度１学期教育委員学

校園所訪問まとめについて、学校教育課より説明をお願いします。 

  

［平成３０年度１学期教育委員学校園所訪問まとめについて］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

今回の震災の為に、２日分が中止になり、１日で幼稚園と中学校

と小学校２校見せていただきましたが、いかがでしょうか。 

 

あの地震の後で、雨漏りなどの対処はどうでしたか。 

 

今回の６月１８日の地震により、かなりの学校の施設についての

損傷が出ました。緊急度の高いブロック塀の損傷や雨漏りなどは、

早急に修繕しました。その他の部分についても、今後、順位を付け

実施していきます。 

 

幼稚園は、就学前教育に関して、幼稚園に留まらず、就学前の摂

津の子どもたちを、どんな風に育て教育していくのかという観点か

らも、しっかりと実践をされていたので、何とか広げていただきた

いと思いました。 

中学校は、一般的に、殺風景だと言われることはありますが、第

四中学校に行かせていただいて、色々なところに絵が飾られ、植物

があり、環境整備がしっかりされているということについては、き

め細やかな教育環境を作っておられると思いました。 

小学校、中学校、幼稚園もですが、校長、教頭先生だけではなく、

それぞれの支援教育担当の先生や学力向上の先生、生徒指導の先生

が合わせて出ていただいて、学校教育全般について考えていくとい

う姿勢が感じられました。 

今回の地震の対応についても、現場の責任を持って、それぞれさ

れていたので、感心しました。 

 

教室に我々が入らせていただいた時の、先生の反応が随分と変わ

ってきたと思いました。以前は、少し距離をおいたような反応の先

生もいましたが、迎え入れていただいている印象を受けるようにな

りました。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

教育政策課長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教室の整備について、私が行き始めた頃に比べると、非常に行き

届いて、掃除もよくできていますし、掲示物もしっかりとされてい

て、よくなっているという印象を強く受けました。特に先生の反応

については、訪問し易いという気持ちで行かせていただきました。 

 

今回、少ない学校でしたが、生徒にどういう風に接しているかと

いうだけではなく、先生同士の繋がりについても非常に考えている

という印象を受けまして、やはり大人が変わらないと子どもも変わ

らないということを感じていただいていると思いました。 

それぞれ授業も見せていただきましたが、授業研究の時とは違っ

て、普段の授業を見せていただいたのが良かったと思います。 

 

経験の浅い先生が増えている中で、校長以下、皆よくやってくれ

ていると思っていますし、今こうして皆さんに評価していただいた

ことを、学校にも伝えていきたいと思います。 

今回、訪問いただけなかった学校につきましては、２学期に訪問

していただけるかどうか検討しますが、２学期は学校行事等で忙し

い時期でもありますので、今年度はもう行けなくなるかも知れませ

んが、ご了解いただきたいと思います。  

 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、次に進みます。（５）各課事業日程報告について、教

育政策課より説明をお願いします。 

  

［各課事業日程報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特に質問等がないということですので、秘密会以外の審

議につきましてはすべて終了いたしました。会議の始めにお諮りし

ましたとおり、ここで暫時休憩をとり、秘密会として再開いたしま

す。関係者以外の方はこれで終了です。ご苦労様でした。 

では、暫時休憩します。 

 

《暫時休憩》 
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委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

それでは秘密会として再開します。 

報告事項（３）平成３０年度６月までの問題行動等報告具体的事

案について、学校教育課より説明をお願いします。 

 

【以下、秘密会のため削除】 

 

これにて秘密会を解きます。 

では、本日の案件は全て終了いたしました。 

これをもちまして、本日の定例教育委員会議を終了いたします。

ご苦労様でした。 

  

 


